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As chuvas que atingi-
ram a Costa Verde entre o
final da noite de quinta e a
madrugada desta sexta-fei-
ra (31/03 e 1°) levaram a
Prefeitura de Paraty a de-
cretar situação de emer-
gência. Dados da Defesa
Civil indicaram até 340
mm de chuva em alguns
pontos. A Rodovia Rio-San-
tos (BR-101) chegou a ficar
interditada por desliza-
mentos de terra. Em uma
das ocorrências, um posto

Chuvas causam estragos e deixam
Paraty em estado de emergência

Famílias ficaram desalojadas por alagamentos e deslizamentos chegaram a interditar a Rio-Santos e soterrar posto da PRF
da Polícia Rodoviária Fe-
deral foi soterrado. Famíli-
as ficaram desalojadas e
foram encaminhadas para
uma escola do bairro Por-
tão de Ferro. A previsão é
de chuvas amenas para o
fim de semana, mas o mu-
nicípio segue em estado de
emergência. Angra tam-
bém registrou várias ocor-
rências por conta das chu-
vas. A Ilha Grande foi a re-
gião mais atingida.
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Em uma das ocorrências, posto da Polícia Rodoviária Federal na Rio-Santos foi soterrado

Divulgação

Policiais civis prenderam
ontem (1°), uma estudante
de medicina que atendia
como médica na UPA infan-
til do bairro Japuíba. Ela
chegou a fazer plantão e
apresentou um número de
registro no Conselho Regio-
nal de Medicina de outra

profissional que tinha o
nome parecido com o dela. A
prisão ocorreu após os pro-
fissionais da Unidade de
Pronto Atendimento acio-
nar as autoridades ao des-
confiar do trabalho e da do-
cumentação dela.
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Presa falsa médica que
trabalhava em UPA de Angra

As obras de reconstrução
das galerias de águas pluvi-
ais na Rua Doutor Mário Ra-
mos, no Centro de Barra
Mansa, estão em fase final.
Equipes do Serviço Autôno-

Trânsito na Mário Ramos deve
ser liberado nos próximos dias

mo de Água e Esgoto (Saae)
estão no local concluindo o
aterramento do trecho entre
o trevo de acesso à via e o
posto de combustíveis. A
previsão é que nos próximos

dias o tráfego de veículos e
pedestres seja liberado no lo-
cal. Posteriormente, será re-
alizada a recomposição as-
fáltica do trecho.
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Equipes do Serviço Autônomo de Água e Esgoto (Saae) estão no local concluindo aterramento

Felipe Vieira

Volta Redonda retoma projeto ‘Transporte Cidadão’
A prefeitura de Volta Re-

donda retomou o projeto
“Transporte Cidadão”. O
serviço oferece um micro-
ônibus adaptado a morado-
res que possuem deficiênci-
as para se locomoverem, que
têm mobilidade reduzida ou
pessoas que moram em bair-
ros que não possuem trans-
porte coletivo com acessibili-
dade. O programa será geri-
do pela Secretaria Munici-
pal da Pessoa com Deficiên-
cia (SMPD). Neste primeiro
momento, o serviço deve
atender aproximadamente
70 pessoas que já estão den-
tro da rede de assistência e
saúde do município. O pre-
feito Neto já busca apoio de
parceiros para ampliar o nú-
mero de veículos, e assim,
ser possível abrir um cadas-
tro para novos usuários.
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Serviço será gerido pela Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência (SMPD) e neste momento
atenderá cerca de 70 pessoas

Foto: Geraldo Gonçalves/PMVR

COPA DO MUNDO

Brasil conhece
adversários

para caminho
rumo ao hexa

O Brasil terá Sérvia,
Suíça e Camarões pela
frente no Grupo G da
Copa do Mundo deste ano.
O sorteio foi realizado no
Centro de Exibições e
Convenções de Doha, no
Catar, país sede da compe-
tição, que será disputada
entre 21 de novembro e 18
de dezembro deste ano. O
jogo de abertura do Mun-
dial será entre Senegal e
Holanda. A seleção de
Tite estreará diante dos
sérvios no dia 24 de no-
vembro, uma quinta-feira.
Quatro dias depois, em
uma segunda-feira, enca-
ra os suíços. A participa-
ção na primeira fase che-
ga ao fim no dia 2 de de-
zembro, uma sexta-feira,
contra os camaroneses.
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Ações em escolas e cre-
ches da rede pública mu-
nicipal marcaram nesta
sexta-feira (1º) as celebra-
ções pelo Dia Mundial de
Conscientização do Autis-
mo, comemorado neste
dia 2 de abril. Com objeti-
vo de dar visibilidade ao

Porto Real celebra Dia Mundial
de Conscientização do Autismo

Transtorno do Espectro
Autista (TEA), professores
e alunos vestiram a cor
azul, com o intuito de pro-
mover o acolhimento das
famílias e informar sobre
os serviços e tratamentos
para essas pessoas.

 CIDADES | Página 6

Atividades inclusivas foram realizadas em escolas e creches de
Porto Real

Munir Francisco deixa a Smac
para ser pré-candidato à Alerj

Pré-candidato a depu-
tado  estadual ,  Munir
Francisco, deixou a titu-
laridade da Secretaria
Municipal de Ação Co-
munitária de Volta Re-
donda nesta sexta-feira,
dia 1º. Munir anunciou
aos servidores da Smac
que em seu lugar ficará
Carla Duar te,  que até
então era subsecretária

da Pasta e braço direito
dele.  Ela  é  viúva  de
Maurício Monteiro, co-
nhecido como Porreca,
que era sub-prefeito do
bairro Retiro, e foi tam-
bém presidente do Vol-
taço.  Por reca mor reu
em março do ano passa-
do, vítima da Covid-19,
aos 70 anos.
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Irineu Nogueira começa
mandato visitando secretarias

O Prefeito Irineu Nogueira, neste primeiro dia de
sua gestão, visitou diversas repartições públicas e dia-
logou com servidores e moradores.

Pela manhã ele esteve no Hospital Municipal Dr.
Manoel Martins de Barros.

No local conheceu as dependências e ouviu dos
funcionários sugestões para melhorar o atendimento
na unidade.

Já na parte da tarde esteve na sede do Sine (Siste-
ma Nacional de Emprego), no CRAS (Centro de Refe-
rência de Assistência Social), no CREAS (Centro de
Referência Especializado de Assistência Social), na
Vigilância Ambiental (Zoonoses), na Secretaria Muni-
cipal de Saúde, na Secretaria de Assistência Social e
Direitos Humanos, no IPREVI (Instituto de Previdên-
cia dos Servidores Públicos do Município de Itatiaia)
e na Secretaria de Educação.

Em todas as repartições conversou com os servido-
res para identificar as principais demandas.
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Servidores
- A gente percebe que o

servidor público, de uma
forma geral, busca reali-
zar seu trabalho da me-
lhor forma possível. O go-
verno precisa valorizar
seu quadro de funcionári-
os, proporcionando me-
lhor estrutura e condições
de trabalho para que o ci-
dadão sinta a mudança na
qualidade do serviço pú-
blico. Vamos trabalhar di-
ariamente para que isso
aconteça – disse o prefeito.

Secretários
Neste primeiro dia de

governo diversos secretá-
rios, como a de Educação,
Solange Miranda, e o de
Saúde, Leonardo Tavares,
realizaram reuniões com
suas equipes, para traçar
as primeiras ações de
cada pasta. O objetivo é es-
tabelecer prioridades
para execução nos primei-
ros 100 dias da nova admi-
nistração.

Plano
O primeiro plano es-

tratégico de desenvolvi-
mento econômico do Esta-
do do Rio foi entregue nes-
ta sexta-feira (01/04) ao go-
vernador Cláudio Castro
pelo secretário de Desen-
volvimento Econômico,
Energia e Relações Inter-
nacionais, Vinicius Fa-
rah.  O documento inclui
uma análise dos cenários
econômicos do estado até
2040, realizada para subsi-
diar o plano, as premissas
para atuação da Secreta-
ria de Desenvolvimento
Econômico no longo pra-
zo, a visão de futuro até
2030, e uma agenda estra-
tégica para o período 2022-
2026.

Marco
– Este  é  um marco

histórico para o Rio de
Janeiro porque o estado
nunca contou com um
plano de ações estraté-
gicas  de  desenvolvi -
mento econômico e ago-
ra se planeja para o fu-
turo. O plano que acaba
de ser concluído mate-
rializa o cumprimento
de um dos principais
objetivos da nossa ges-
tão, que é apresentar
resultados concretos e
promover mudanças
positivas, que benefici-
em a sociedade flumi-
nense – afirma o gover-
nador Cláudio Castro.

Setores
O plano considera que a

dinâmica econômica flumi-
nense é baseada nos seto-
res de óleo e gás, metalme-
cânica, logística e serviços.
As iniciativas estratégicas
sugeridas passam pelas
áreas de logística, infraes-
trutura econômica, inova-
ção e serviços tecnológicos,
e sustentabilidade ambien-
tal. A elaboração do docu-
mento foi iniciada há dez
meses e envolveu a parti-
cipação direta de mais de
60 profissionais da secre-
taria e instituições vincu-
ladas – AgeRio, Jucerja,
Codin, Agenersa, Age-
transp e DRM – além de
prefeituras, parceiros es-
tratégicos, classes empre-
sariais e representantes da
sociedade civil, com apoio
da Fundação São Francis-
co de Assis e  da UFRJ.

Visão
– O plano espelha a vi-

são de futuro, os valores e
padrões de governança do
desenvolvimento, ideali-
zados pelo governador
Cláudio Castro. A visão de
futuro do plano é de longo
prazo, ultrapassa o escopo
de um só período de gover-
no. Estamos pensando no
futuro, mas agindo no
tempo presente, em bene-
fício da população do esta-
do – explica o secretário
de Desenvolvimento Eco-
nômico, Vinicius Farah.

Iniciativas
Dentre as iniciativas

estratégicas sugeridas no
plano estão a elaboração
do Mapa Estratégico de
Desenvolvimento Econô-
mico Regional, a criação
do Programa Estadual de
Qualificação e Capacita-
ção Regional, projetos de
linhas de financiamento
específicas para atendi-
mento dos mais diversos
segmentos empresariais,
a realização de Encontros
de Desenvolvimento Eco-
nômico Regional, Rodadas
de Negócios, articulação
para simplificação tribu-
tária, um programa de fo-
mento e recuperação de
distritos industriais. Tam-
bém fazem parte do plano
a criação das agências Re-
solve RJ, incentivo a in-
dústrias de baixo carbono,
regulação de eólicas
offshore, estudos para cri-
ação do Complexo Pes-
queiro, do Centro de Pe-
tróleo e Gás, e ainda de
distritos tecnológicos.

Volta Redonda

O deputado estadual Jari
de Oliveira (PSB) recebeu o
secretário municipal de
Educação do Rio de Janeiro,
Renan Ferreirinha, em Volta
Redonda, nesta sexta-feira,
dia 1º. A agenda incluiu reu-
nião com diretores, coorde-
nadores e representantes de
diretórios acadêmicos da
UFF (Universidade Federal
Fluminense) e participação
no evento de prestação de
contas das ações nos 100 dias
de Jari na Alerj (Assembleia
Legislativa do Estado do Rio
de Janeiro), na Câmara de
Vereadores, às 19h.

Renan Ferreirinha é o ti-
tular da cadeira de deputado
estadual ocupada por pouco
mais de três meses por Jari.
E esta sexta-feira, 1º de abril,
também marca o retorno
dele à Alerj ao mesmo tempo
que Jari retoma as ativida-
des como vereador de Volta
Redonda.

— É muita responsabili-
dade substituir um parla-
mentar que, apesar da pouca
idade, demonstra muito co-
nhecimento e, principal-
mente, preocupação com o
social. Em dois anos na
Alerj, se destacou e foi con-
vidado pelo prefeito Eduar-
do Paes para assumir a pas-
ta da Educação no municí-
pio carioca — falou Jari.

Jari lembrou ainda que a
parceria entre os dois ini-

Jari recebe Renan Ferreirinha durante
prestação de contas de seu mandato

Ferreirinha reassume cadeira na Alerj, nesta sexta-feira,
dia 1º e Jari retoma atividades na Câmara Municipal

Da esquerda para a direita: Julio Andrade, diretor do Instituto de Ciências Humanas e Sociais da UFF, Renan
Ferreirinha e Jari de Oliveira

Foto: Divulgação

ciou antes mesmo de assu-
mir a vaga na Alerj. “Em ou-
tubro de 2021 estive no gabi-
nete do secretário municipal
de Educação do Rio, Renan
Ferreirinha, como presiden-
te da Comissão Permanente
de Educação da Câmara de
Vereadores de Volta Redon-
da. E seu apoio foi funda-
mental para que conseguis-
se R$ 100 mil para melhorias
em colégios estaduais de Vol-
ta Redonda”.

Ferreirinha elogiou a
atuação de Jari na Alerj e
parabenizou por ser um óti-

mo representante da popula-
ção do Estado do Rio. “É
muito importante a visão
que o Jari tem da importân-
cia da participação popular
no mandato. Estar ao lado
da população nos faz traba-
lhar realmente pelo povo.
Também merecem destaque
suas ações por melhorias na
Saúde, Mobilidade Urbana e
Educação. Fico muito feliz
com tudo que o Jari conse-
guiu fazer nestes dois meses
que esteve como deputado
estadual”, falou.

— Desde o início da nos-

sa parceria, trabalhamos
juntos pelo desenvolvimen-
to da região Sul Fluminen-
se, com olhar especial pra
Volta Redonda. A minha
causa de vida é a Educação
e destinei em emendas, no
ano passado, 100 mil reais
para melhorias em colégios
estaduais de Volta Redon-
da. Nosso trabalho conjun-
to com o Jari representa
cuidar de todo o Estado do
Rio, especialmente o Sul
Fluminense — completou o
deputado estadual Renan
Ferreirinha.

TRF2 reduz pena de almirante condenado no caso da usina de Angra 3

Pena de Othon cai para quatro anos e dez meses de prisão

Foto: Arquivo

Angra dos Reis

O Tribunal Regional Fe-
deral da 2ª Região decidiu
reduzir a pena imposta ao
ex-presidente da Eletronu-
clear, vice-almirante Othon
Pinheiro, condenado na
Operação Lava Jato por cri-
mes relativos à construção
da usina nuclear Angra 3.
Inicialmente sentenciado a
43 anos de prisão, ele foi con-
denado, em segunda instân-
cia, a 4 anos e 10 meses de re-
clusão.

No julgamento da apela-
ção criminal, a Primeira
Turma Especializada man-
teve a condenação pelos
crimes de corrupção passi-
va e lavagem de capitais. A
pena também determinou o
pagamento de 75 dias-mul-
ta, no valor de meio salá-
rio-mínimo cada, sendo a
pena de reclusão substituí-
da por duas penas restriti-
vas de direito.

O colegiado deu parcial

provimento para absolvê-lo
da prática de obstrução à in-
vestigação criminal, e do
respectivo crime de perten-
cimento a organização cri-
minosa, e absolvê-lo da acu-
sação de crime de evasão de
divisas combinado com lava-
gem de ativos, no que se refe-
re à manutenção de conta no
exterior.

Também decidiu absol-
vê-lo da acusação de dois de-
litos de corrupção ativa em
todos os casos; afastar a
continuidade delitiva quan-
to ao crime de lavagem de
dinheiro; e reduzir a pena
total a ser cumprida em re-
gime aberto e substituída
por duas penas restritivas
de direito.

Lava Jato

Alvo da 16ª fase da Opera-
ção Lava Jato, Othon foi pre-
so em julho de 2015, pela Po-
lícia Federal (PF), suspeito
de ter recebido cerca de R$
4,5 milhões de propina do
consórcio vencedor da licita-
ção para a montagem de An-
gra 3, segundo o Ministério
Público Federal (MPF).

De acordo com a força-ta-
refa da Lava Jato, o consór-
cio formado pelas empresas
Camargo Corrêa, UTC, An-
drade Gutierrez, Odebrecht,
EBE e Queiroz Galvão re-
passava recursos para em-
presas intermediárias, que
encaminhavam a propina
para Othon. A condenação
dele em primeira instância
foi decidida pela juiz Marce-
lo Bretas, da 7ª Vara Federal
Criminal, especializada em
casos da Lava Jato no Rio de
Janeiro.

Edição: Kleber Sampaio –
Agência Brasil.

Irineu Nogueira é recepcionado por servidores
Itatiaia

O prefeito de Itatiaia, Iri-
neu Nogueira, e o vice-pre-
feito, Denilson Sampaio, fo-
ram recepcionados pelos
servidores municipais, na
manhã desta sexta-feira, 01
de abril, no Paço Municipal,
em uma cerimônia de haste-
amento da bandeira e ato
ecumênico.

O evento teve a participa-
ção dos novos secretários
municipais e do pelotão da
Guarda Civil Municipal,
além de moradores. O prefei-
to percorreu as secretarias
que funcionam na sede ad-
ministrativa e desejou bom
trabalho aos funcionários.

Irineu e Denilson foram
diplomados, nesta quinta-
feira (31), no Cartório Eleito-
ral de Resende, município
vizinho, pelo juiz eleitoral

Hindenburg Kuhler. Às 19h
houve a posse na Câmara
Municipal, que foi pequena
para abrigar o público. Bas-
tante concorrida, a solenida-
de foi marcada pela intensa
participação popular. Um te-
lão foi montado do lado de
fora do plenário, para que as
pessoas pudessem acompa-
nhar a cerimônia. Familia-
res, amigos e autoridades
aguardavam ansiosamente
pela chegada do novo Chefe
do Executivo, que foi ovacio-
nado ao adentrar a Casa.

Os deputados federais
Luiz Antônio e Márcio La-
bre, os estaduais Noel de
Carvalho e André Corrêa e
os prefeitos de Quatis, Aluí-
sio D’Elias, e de Senhora
dos Remédios, em Minas
Gerais – terra natal de Iri-
neu Nogueira -, Willian Nu-
nes, marcaram presença.

Também compareceram os
vereadores de Itatiaia e re-
presentantes do Legislativo
de Resende.

Em seu discurso, emocio-
nado, Irineu Nogueira desta-
cou sua trajetória desde que
saiu de Senhora dos Remédi-
os, para fazer cursos no Se-
nac, em Barbacena, chegan-
do aos 19 anos em Penedo,
para trabalhar em um hotel.
Lembrou os valores recebi-
dos dos pais, já falecidos, e
frisou que, ao longo dos últi-
mos 41 anos, duas caracte-
rísticas o marcaram: persis-
tência e trabalho.

“Estou preparado para
ser prefeito. Quero retri-
buir a Itatiaia um pouco do
muito que essa cidade me
proporcionou. Assumi esse
desafio de deixar a vida pri-
vada, onde sou um empre-
sário bem sucedido e gera-

dor de mais de 60 empre-
gos, para tentar melhorar a
qualidade de vida dos itati-
aienses. Tem muita gente
sofrendo pela falta de espe-
cialistas no Hospital, pelo
transporte público que não
atende bem a quem precisa
e pela falta de oportunida-
des de capacitação e traba-
lho”, disse Irineu.

O vice-prefeito, Denilson
Sampaio, que será o titular
da Secretaria Municipal de
Turismo, salientou que o
segmento precisa receber
maior atenção. “Recebo essa
missão a frente da Secreta-
ria de Turismo com entusi-
asmo. É uma área que pode
gerar postos de trabalho em
curto espaço de tempo. O se-
tor tem importância funda-
mental dentro do nosso pro-
jeto de desenvolvimento eco-
nômico”, afirmou.
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Volta Redonda

O secretário municipal
de Ação Comunitária, Mu-
nir Neto, deixa o cargo nesta
sexta-feira, dia 01. Motivo:
deve disputar uma cadeira
na Alerj. A subsecretária
Carla Duarte assumirá a ti-
tularidade da pasta. Carla
faz parte do grupo político
do prefeito Antônio Francis-
co Neto há vários anos. Ela é
viúva de Maurício Montei-
ro, conhecido como Porreca,
que era sub-prefeito do bair-
ro Retiro, em Volta Redonda
(RJ), e foi também presiden-
te do Voltaço.  Porreca mor-
reu  em março do ano passa-
do, vítima da Covid-19, aos
70 anos.

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto destacou o traba-
lho que a equipe da Smac
vem realizando no municí-
pio nestes primeiros 16 me-
ses do mandato.

– Em 2016, quando saí-
mos do governo, fiz uma pes-
quisa com as pessoas que
eram atendidas na Smac,
principalmente nos Centros
de Referência em Assistên-
cia Social (CRAS). Fiquei
impressionado com o grau
de satisfação da população.
Em todas as pesquisas, o Es-
tádio da Cidadania liderava
em disparada, mas conse-
guiu perder para o trabalho
realizado pela equipe da
Smac. Parabéns a todos vo-
cês – disse o prefeito.

Neto destacou que a po-
pulação enxerga o trabalho
social da Prefeitura como
uma porta de entrada para
melhorar a qualidade de
vida.

– Quando reassumimos o
governo no ano passado, en-
contramos grande parte dos
CRAS fechados. Só o Munir,
com essa equipe maravilho-
sa, conseguiria estar com os
equipamentos funcionando
e com qualidade. Quando
nós procuramos um substi-
tuto para o Munir, foi difícil,
pois a Smac conta com mui-

tas pessoas capazes de assu-
mir o cargo. A Carla é com-
petente e poderá dar conti-
nuidade ao trabalho que
vem sendo feito. A conheço
há muitos anos e vamos fa-
zer um grande trabalho jun-
tos – disse o prefeito.

Munir Francisco assu-
miu pela primeira vez a Se-
cretaria de Ação Comunitá-
ria em 2005, com o objetivo
de ampliar o alcance dos
projetos sociais que existi-
am na época, bem como em
buscar ideias inovadoras
para serem implantadas em
uma cidade acostumada a
estar na vanguarda.

– Tenho o privilégio de
olhar para trás e perceber
que, ao lado de tantos ami-
gos e amigas, conseguimos
construir uma política mu-
nicipal de Assistência Social
sólida, que se tornou refe-
rência para todo país. Tudo
que fizemos foi para cuidar
das pessoas, principalmente
das que mais necessitam.
Hoje me despeço da Smac
transbordando gratidão a to-
das as pessoas que caminha-
ram junto comigo em todos
esses anos. Onde quer que
eu esteja, estarei trabalhan-
do para que os projetos soci-
ais se fortaleçam e que con-
sigamos cada dia mais fazer
a diferença na vida de todos
– disse Munir.

A nova secretária de
Ação Comunitária, Carla
Passos Duarte, fez um dis-
curso emocionado.

– Quero agradecer ao pre-
feito Neto, mais uma vez, por
acreditar em mim, como fez
lá em 2003, quando me colo-
cou para administrar a Casa
de Saúde Volta Redonda. Ao
Munir, espero retribuir a
confiança a mim depositada,
como fez em 2009, quando
me convidou para fazer par-
te da grandiosa equipe da fa-
mília Smac. Quero colocar
em prática tudo que aprendi
com a equipe da Smac e tam-
bém tudo aquilo que o Mu-
nir me ensinou gentilmente

Munir deixa Smac e deve disputar
uma vaga na Assembleia Legislativa

Carla Duarte, que era subsecretária, assume a pasta; anúncio foi feito em reunião com servidores da pasta

Carla Passos Duarte assumirá secretaria de Ação Comunitária de Volta Redonda; Munir assume pré-candidatura a deputado estadual

Volta Redonda

Nesta segunda-feira (04/
04), o deputado federal e pré-
candidato ao governo do Es-
tado do Rio de Janeiro pelo
Novo, Paulo Ganime, irá
participar do lançamento de
pré-candidaturas do partido
Novo em Barra Mansa e Vol-
ta Redonda. O evento aconte-
cerá na Associação de Enge-
nheiros e Arquitetos, em
Volta Redonda, às 19h30,
onde serão lançadas as pré-
candidaturas de Dayse Pen-
na a deputada estadual, e de
Leonardo Vidal a deputado
federal. Além de Paulo Gani-
me, que já oficializou sua
pré-candidatura ao governo
do estado do Rio de Janeiro
no dia 19 de março, o evento
terá a participação de Cristi-
na Rando, presidente do di-
retório estadual do Novo.

Paulo Ganime defende os
nomes apresentados pelo
Novo como alternativa à po-
larização política: “Esse é
um momento de união do
partido em prol do grande
projeto nacional de melho-
rar a vida dos brasileiros. É
claro que isso está direta-
mente ligado à reconstrução
do Rio de Janeiro, que sem-
pre foi vitrine do nosso
país”, afirma Ganime.

Durante o dia, Ganime se
reúne com representantes
das empresas que formam o
Cluster Automotivo Sul Flu-
minense, em Resende. Na
pauta, a apresentação das
tendências de inovação no

Foto: Geraldo Gonçalves – Secom PMVR

ao longo desses anos. Ter
sido escolhida para assumir
o lugar de uma pessoa única
como o Munir é uma respon-
sabilidade muito grande. Te-
nho certeza que vamos dar
continuidade ao trabalho já
feito. Vamos proporcionar
aos moradores de Volta Re-
donda uma qualidade de
vida cada vez melhor, com a
garantia dos seus direitos e
oferta de melhor serviço
que podemos dar – disse Car-
la Duarte.

Rede de Assistência

Volta Redonda possui
uma extensa rede de equipa-
mentos públicos no setor So-
cial, que ficou praticamente
abandonada nos últimos
anos e esta sendo recupera-

da. Atualmente, essa rede é
composta por 33 CRAS, cinco
Centros de Convivência, di-
versas salas de Telecentros
de para Inclusão Digital, Cen-
tro de Inclusão Produtiva,
Centro de Referência Especi-
alizado de Assistência Social
(CREAS), residências Inclu-
sivas, Centro Pop, Abrigo
Municipal Seu Nadim, Cen-
tro Dia para idosos, para pes-
soas com Alzheimer e para
pessoas com deficiência.

Ao logo desses anos, fo-
ram construídos projetos pi-
oneiros em prol da primeira
infância, erradicação do tra-
balho infantil, adolescentes,
população em situação de
rua e da Melhor Idade.
Ações que transformaram a
vida de milhares de pessoas
de Volta Redonda.

segmento e os entraves que
impedem o estado do Rio de
Janeiro se tornar protago-
nista no setor de carros elé-
tricos. Criado em 2013, o
cluster é formado por em-
presas como Nissan, Land
Rover, Hyundai, MAN, Ste-
llantis e Michelin e visa fo-
mentar o desenvolvimento
do polo automotivo na re-
gião.

 “Olhar para o mercado
de carros elétricos é de fato
olhar para o futuro. No Rio
de Janeiro, possuímos al-
guns fatores positivos, como
a experiência no desenvolvi-
mento de carros movidos a
gás, montadoras já instala-
das, universidades com labo-
ratórios estruturados para
pesquisa e inovação e diver-
sas iniciativas para o desen-
volvimento do empreende-
dorismo”, destaca Ganime.

O deputado tem ainda
agendas com o prefeito de
Porto Real, Alexandre Serfi-
otis; com lideranças de uni-
versidades da região, em
Barra Mansa; e com lideran-
ças de associações de mora-
dores e organizações não go-
vernamentais (ONGs), em
Volta Redonda. Ele vai levar
o projeto “Ganime na Estra-
da”, que já percorreu 87 dos
92 municípios fluminenses,
para ouvir autoridades e re-
presentantes da sociedade
civil, a fim de identificar os
principais problemas de
suas cidades e buscar solu-
ções que estão ao alcance do
legislativo federal.

Barra do Piraí

Nos últimos meses, mui-
to se especulou sobre o futu-
ro político do o prefeito de
Barra do Piraí, Mario Este-
ves. A dúvida chegou ao fim
na noite desta quinta, 31,
quando ele se filiou ao Pros,
em cerimônia no Rio de Ja-
neiro, com a presença do go-
vernador Claudio Castro.
Lá, ele anunciou os planos
para que a cidade tenha uma
força dobrada, com a cadei-
ra no Executivo, até dezem-
bro de 2024, e um gabinete
em Brasília, através da pré-
candidatura a deputado fe-
deral de Jorge Mario Este-
ves.

De saída do Republica-
nos, o prefeito revela: “Mi-
nha resposta era sempre a
mesma – a prioridade não
era política, e, sim, trabalho.
Só que, neste momento, pre-
cisamos falar do caminho
que encontramos, após anos
de planejamento, para dar a
Barra do Piraí uma oportu-
nidade única: de ter um pre-
feito e um deputado federal.
Os dois num só”.

Esteves seguiu dando de-
talhes dos planos para as
eleições deste ano. “Pensan-
do, chegamos à conclusão de
que, para termos um gabine-
te 100% à disposição da cida-
de e da região dentro do
Congresso, a única forma
era escolher um nome à al-
tura da responsabilidade. E
esse nome é o do Jorge Ma-
rio Esteves”, contou.

Mario Esteves fez uma
reflexão sobre o impacto po-
sitivo da pré- candidatura
tanto para o município
quanto para toda a região.

“Convido as pessoas a pa-

rarem e pensarem no que
nos espera. Uma força do-
brada, prefeito-deputado,
inédita na história, pois uma
coisa eu posso garantir: a
única forma de resolver os
grandes problemas de Barra
do Piraí é tendo um gabinete
exclusivo em Brasília, para
atender às demandas do mu-
nicípio e do Sul Fluminense.
Sendo apenas prefeito, nós
trouxemos mais de R$ 80 mi-
lhões em emendas nos últi-
mos quatro anos”, ponde-
rou.

E continuou: “Sendo ape-
nas prefeito, nós estamos
dando início às obras de
uma nova unidade da Cruz
Vermelha, que será constru-
ída na área do antigo hospi-
tal, no distrito de Vargem
Alegre. Sendo apenas prefei-
to, conseguimos recursos em
Brasília para virar o jogo na

Mario Esteves se filia ao Pros e
descarta disputa para deputado federal

Saúde e transformar o setor
em referência para a região,
com a construção de uma
UPA 24h, a reconstrução da
Santa Casa, a nova materni-
dade e uma série de investi-
mentos únicos. Isso tudo e
muito mais, como eu disse,
sendo apenas prefeito.
Agora,u imaginem com um
prefeito-deputado? Imagi-
nem quantas portas não se
abrirão para mudar a vida
da população com um man-
dato na prefeitura e um
mandato no Congresso”.

Esteves destacou ainda
que a causa animal será
uma das principais bandei-
ras levantadas na Câmara
dos Deputados. “Só no Exe-
cutivo, demos visibilidade à
causa animal no Sul Flumi-
nense, demonstrando a pre-
feitos de todo o estado do
Rio, na prática, que se um

município como Barra do
Piraí faz pelos peludinhos,
qualquer outro também
pode fazer. Basta boa vonta-
de e amor pelos animais. Em
Brasília, com Jorge Mario
Esteves, teremos uma dupla
voz pela causa animal, resso-
ando muito mais alto, afinal,
poderemos abranger todo o
estado e levar, em especial,
para os municípios do Sul
Fluminense, os mesmos pro-
jetos que já ajudaram mais
de 12 mil animais em Barra
do Piraí”, frisou.

Os problemas envolvendo
a Santa Casa e a Maternida-
de Maria de Nazaré foi lem-
brada por Esteves. “Uma das
questões mais difíceis do
nosso mandato envolve os
dois principais hospitais que
atendem pelo Sistema Único
de Saúde (SUS). Ambos têm
heranças de anos de dívidas,
que somam mais de R$ 30
milhões, uma situação preo-
cupante, que só pode ser so-
lucionada por um caminho:
Brasília. Impossível conse-
guir os recursos necessários
para recuperar de vez os
hospitais sem o apoio da
União, e essa será uma das
principais missões que leva-
remos”, enfatizou.

O prefeito finalizou com
uma mensagem clara de oti-
mismo. “O céu será o limite
para o que faremos, com um
representante na prefeitura
e em Brasília. Poderemos so-
nhar mais alto. Principal-
mente: poderemos realizar
muito mais. Barra do Piraí,
a região e os peludinhos te-
rão, pela primeira vez, um
lugar demarcado em Brasí-
lia, pra atender a tudo que
pudermos fazer, juntos”, en-
cerrou.

Mario Esteves se filia ao Pros e vai apoiar Jorge Mario Esteves em
possível disputa por vaga na Câmara dos Deputados

Pré-candidato a presidente da República pelo Novo, Ganime participa
de lançamento de pré-candidaturas a deputado na região

Ganime participa do lançamento
de pré-candidaturas do  Novo em

Barra Mansa e Volta Redonda
Foto: Divulgação

Foto: Arquivo
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ERRATA
PREGAO ELETRONICO 040/2022

No Anexo I Termo de Referência: Item 4.1, onde se lê: “...realizar-se-á nas
dependências da CONTRATADA”, leia-se: “...realizar-se-á nas
dependências da CONTRATANTE”. Maiores informações e o edital pelo
telefone (24) 2106-3411 ou edital@barramansa.rj.gov.br e
coordenadoria.compras@gmail.com.

Angelita dos Santos Halfeld
Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 001/2022

OBJETO: CREDENCIAMENTO PARA SERVIÇOS DE PLANTÕES
MÉDICOS NO HOSPITAL MATERNO INFANTIL.
DATA/HORA/LOCAL: 20/04/2022 às 9h00.
Os documentos deverão ser entregues na Coordenadoria de Compras e
Licitações, sito a Rua Luiz Ponce, nº263, Centro, Barra Mansa/RJ.
O edital poderá ser obtido através do site
www.portaltransparencia.barramansa.rj.gov.br. Maiores informações (24)
2106-3534 e pelo e-mail edital@barramansa.rj.gov.br ou
coordenadoria.compras@gmail.com.

Josiane Granzieire Gonçalves de Castro
Agente Administrativo

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 014/2022
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, junta-
mente com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das
atribuições legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a
Inex. de Licitação nº 014/2022, para contratação do empresa AZUL PRODUÇÕES
ARTÍSTICAS LTDA, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 05.466.510/0001-72, para
contratação de artistas que se apresentarão nos dias 01 e 02 de abril na quadra da
Matriz, no evento 1ª BOSSA INSTRUMENTAL PARATY, no dia 01 de abril de 2022,
a BANDA AZYMUTH, e no dia 02 de abril de 2022, LEO GANDELMAN ao valor global
de R$ 57.500,00 (
Cinquenta e sete mil e quinhentos reais), pela apresentação. A presente Inexigibilidade
de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 29 DE MARÇO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 043/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: AZUL PRODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA
OBJETO: contratação da BANDA AZYMUTH e Cantor LEO GANDELMAN.
PRAZO: da assinatura até o término dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 57.5000,00 (Cinquenta e sete mil e quinhentos reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 014/2022

PARATY, 29 DE MARÇO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE BARRA MANSA
 RECONHECIDA DE UTILIDADE PÚBLICA, FEDERAL PELO

DECRETO N.º 62.782 de 29/05/1968, ESTADUAL PELA LEI N.º 5.883 de       20/07/1967, MUNICIPAL PELA
DELIBERAÇÃO N.º 783 de 28/06/1967 - CNAS Registro n.º 29.132/51 de 14/11/1951.

CNPJ n.º 28.683.712/0001-71 INSC. MUNICIPAL N.º 04.538
FUNDADA EM 1859

DO PREGÃO (ELETRONICO) Nº 001/2022
Santa Casa de Misericórdia de Barra Mansa

A Santa Casa de Misericórdia de Barra Mansa por intermédio
de seu pregoeiro, torna público que realizará licitação na
modalidade PREGÃO, de forma ELETRÔNICA, DO TIPO
MENOR PREÇO POR ITEM, observando, no que for aplicável
a natureza jurídica do consorcio, Decreto nº 5.450, de 31 de
maio de 2005, Decreto nº 8.538, de 06 de outubro de 2015, Lei
nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Lei nº 8.666, 21 de junho de
1993, Lei complementar 123, de 14 de dezembro de 2006, bem
como pelas disposições sufixadas no edital e seus anexos. Os
trabalhos serão conduzidos pelo pregoeiro e equipe de apoio
designados pela Resolução 14/2021-2023, de 29 de março de
2022, mediante a inserção e monitoramento de dados gerados
ou transferidos por meio de endereço eletrônico:
www.bbmnetlicitacoes.com.br

FINALIDADE:
A licitação terá como objetivo a aquisição de equipamentos

(médico-hospitalar) - Emendas Parlamentares nº 39420004 /
39560003 / 41140005, em atendimento ao Hospital Santa Casa
de Misericórdia de Barra Mansa, tudo conforme relação e
especificações constantes no edital.

LIMITE DE ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS:
As 08:30h do dia 27 de abril de 2022. O edital correspondente

está disponível aos interessados no endereço eletrônico http://
www.scbm.org.br e www.bbmnetlicitacoes.com.br, em seu inteiro
teor, até o prazo previsto para abertura das propostas.

Número da Licitação no portal: 001/2022

Duvidas poderão ser enviadas por e-mail:
pregao@scbm.org.br

Barra Mansa 01 de abril de 2022
Pregoeiro - Comissão Especial de Licitação

Provedor da Santa Casa de Barra Mansa

Angra dos Reis

Policiais civis prenderam
nesta sexta-feira, dia 01,  es-
tudante de medicina que
atendia na UPA infantil do
bairro Japuíba como se fos-
se médica. Ela chegou a fa-
zer plantão e apresentou um
número de registro no Con-
selho Regional de Medicina

Polícia prende falsa médica
que trabalhava em UPA

Ela chegou a fazer plantão em unidade de saúde
que atende crianças e receitou medicação

de uma profissional, de 45
anos, que tinha o nome pare-
cido com o dela. Ela é forma-
da em Direito.

A prisão ocorreu após os
profissionais da UPA des-
confiarem do trabalho e da
documentação dela e cha-
mar a polícia.

O delegado titular da
delegacia de Angra, Vil-

son Teixeira, disse que a
mulher atuava receitando
medicamentos para crian-
ças sem ser formada em
medicina.

-É um perigo uma vez
que ela não tem conheci-
mento de medicina para rea-
lizar o atendimento, poden-
do até levar perigo às pesso-
as que estão sendo atendi-

das. Ela estava tirando plan-
tão em unidades de saúde de
vários municípios do Rio -
disse o delegado.

Segundo ele, ela era dia-
rista sem contrato e, nos
plantões de 12h, recebia R$
1,5 mil. Ela chegou a fazer
três semanas de plantão, re-
cebendo R$ 3 mil por cada
turno de 24 horas.

Documento, jaleco e equipamentos usados por mulher  são levados para a Delegacia de Angra

Três Rios

Um homem foi preso
por policiais civis da 108ª
DP (Três Rios), nesta
quinta-feira (31/03). Ele é
apontado como o respon-
sável pela morte da pa-
troa, Sandra Regina Leite
de Araújo, que foi atingi-
da com pedradas.

O corpo dela foi encon-
trado na tarde de domin-
go (27/03), dentro de sua
propriedade rural, no dis-
trito de Bemposta, em
Três Rios. O acusado te-
ria chamado a Polícia Mi-
litar após ter criado um
álibi falso, levando a com-
panheira para Minas Ge-
rais.

Para cometer o crime,
o homem desligou a ener-
gia da propriedade e o
funcionamento das câme-

Foto: Reprodução

Preso homem
que matou a patroa

com pedrada
ras de segurança.

As investigações do se-
tor de inteligência apon-
tam que o assassino e sua
esposa eram destratados
pela patroa e tinham pro-
blemas com o pagamento
do salário.

Na delegacia, a esposa
do homem disse que ele é
agressivo, que os filhos
dela pediam para ela se
afastar do acusado, e afir-
mou ter sido coagida para
que mentisse no depoi-
mento.

A mulher revelou ter
ouvido gritos de socorro e
encontrado o companhei-
ro ao lado de Sandra, que
estava caída, mas ainda
viva. Ela teria sido impe-
dida de ajudar a vítima.

O acusado responderá
pelo crime de homicídio
qualificado.

Barra Mansa

A Guarda Municipal fla-
grou na tarde desta sexta-fei-
ra, dia 1° de abril, um suspei-
to de furtar cabos de ilumi-
nação no viaduto Alexandre
Fischer, no Centro. Ele foi
detido pelos agentes e enca-
minhado para a 90ª Delega-
cia de Polícia Civil.

O comandante da GM,
Paulo Sérgio Valente, rela-
tou o ocorrido. “Um motoci-
clista da Guarda estava em
ronda subindo o viaduto e
foi acionado por um mora-
dor para averiguar a situa-
ção do furto. Após a denún-
cia fui acionado e fora rela-
tado que o homem estava
furtando os cabos no local.
Chegando lá, fizemos a apre-
ensão do indivíduo e confir-
mamos que os cabos, instala-
dos na última semana, per-

Rio 

Março é um mês espe-
cial para a Polícia Militar
do Rio de Janeiro. E este
ano, mais ainda, pois
marcou os 40 anos da cri-
ação da primeira turma
feminina na corporação.
Em 1982, 158 mulheres in-
gressaram como soldados
no Centro de Formação e
Aperfeiçoamento de Pra-
ças (CFAP). Atualmente,
elas representam 12% do
efetivo total da corpora-
ção, o equivalente a cerca
5.100, entre oficiais e pra-
ças, segundo a Secretaria
de Estado de Polícia Mili-
tar (SEPM).

O efetivo feminino da
PM está distribuído por
batalhões de todo o estado
e dá apoio em áreas admi-
nistrativas e operacionais
em diversas forças especi-
ais, como o Bope. No últi-
mo dia 17, que consagra a
data de admissão das pio-
neiras no início da década
de 1980, as PMs recebe-
ram diversas homena-
gens pelas redes sociais e

PM comemora
40 anos da primeira
turma de mulheres

dos comandos de onde
prestam serviços.

 
Mais de 100 mil atendimentos

a mulheres em risco
 
A eficácia da atuação da

PM feminina no estado é
traduzida em números.
Além de patrulhamentos
diários, só o programa Pa-
trulha Maria da Penha –
Guardiões da Vida (PMP-
GV), por exemplo, já aten-
deu 105.335 mulheres em si-
tuação de violência domés-
tica em todo o estado, de
agosto de 2019, quando foi
lançado, em fevereiro deste
ano. Hoje, 45 equipes da
PMP-GV estão espalhadas
pelo estado.  

Desses mais de 105 mil
atendimentos, 93,2% dos ca-
sos são relativos à fiscaliza-
ção de medidas protetivas,
missão que representa a es-
sência do programa preven-
tivo. Nesse mesmo período -
de dois anos e meio -, 31.112
mulheres foram atendidas
com esse tipo de ação e mui-
tas delas receberam por
mais de uma vez a visita
dos policiais.

Guarda flagra homem
furtando cabos de

iluminação em viaduto

tenciam à prefeitura”.
Esta foi a segunda tenta-

tiva de furto de cabos de aço
ocorrida nesta semana na ci-
dade. No domingo, dia 27, a
Guarda Municipal também
deteve, em flagrante, um ho-
mem roubando cabos de ilu-
minação no Restaurante Po-
pular, também no Centro.

O Secretário de Ordem
Pública, Capitão Abreu, pa-
rabenizou a atuação da cor-
poração e destacou que os
serviços da Guarda Munici-
pal serão intensificados.

Cabos de
iluminação foram

furtados do viaduto
Alexandre Fischer,

no Centro de Barra
Mansa

Foto: Divulgação
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 012/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 14 de abril de 2022 na Sala de Licitações do
Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua
Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 012/2022
na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor preço,
objetivando CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO COR-
RETIVA E PREVENTIVA, COM FORNECIMENTO DE PEÇAS EM
EQUIPAMENTOS MÉDICO-HOSPITALARES para atender a
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE conforme especificações
contidas no edital e seus anexos que são parte integrante do Pro-
cesso Administrativo nº 7487/2021. O Edital poderá ser retirado
no portal oficial do município no endereço eletrônico https://
www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de
Licitações Compras e Contratos os interessados deverão trazer: 1
(uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e
documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO:
R$ 1.349.249,69 (um milhão, trezentos e quarenta e nove mil,
duzentos e quarenta e nove reais e sessenta e nove centavos)

Porto Real, 01 de abril de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 013/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
14:00 horas, do dia 14 de abril de 2022 na Sala de Licitações do
Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua
Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 013/2022
na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor preço,
objetivando AQUISIÇÃO DE ÓCULOS DE GRAU para atender a
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE conforme especificações
contidas no edital e seus anexos que são parte integrante do Pro-
cesso Administrativo nº 6293/2021. O Edital poderá ser retirado
no portal oficial do município no endereço eletrônico https://
www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria de
Licitações Compras e Contratos os interessados deverão trazer: 1
(uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e
documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO:
R$ 272.347,45 (duzentos e setenta e dois mil, trezentos e quaren-
ta e sete reais e quarenta e cinco centavos)

Porto Real, 01 de abril de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 014/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
14:00 horas, do dia 18 de abril de 2022 na Sala de Licitações do
Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua
Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 014/2022
na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor preço,
objetivando AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL
PERMANENTE para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE
SAÚDE conforme especificações contidas no edital e seus ane-
xos que são parte integrante do Processo Administrativo nº 4683/
2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do município no
endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada
do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os inte-
ressados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel
sulfite tamanho A4 branco e documentos de identificação civil.
VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 607.246,14 (seiscentos e sete
mil, duzentos e quarenta e seis reais e quatorze centavos)

Porto Real, 01 de abril de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS 003/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 19 de abril de 2022 na Sala de Licitações do
Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua
Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 003/2022
na modalidade Tomada de Preços, tipo menor preço, objetivando
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXE-
CUÇÃO DE REDE DE DRENAGEM  DE ÁGUAS PLUVIAIS EM
PARTE DA RUA UBALDINO GRACIANI para atender a SECRE-
TARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS confor-
me especificações contidas no edital e seus anexos que são parte
integrante do Processo Administrativo nº 1693/2022. O Edital po-
derá ser retirado no portal oficial do município no endereço eletrô-
nico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Se-
cretaria de Licitações Compras e Contratos os interessados deve-
rão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho
A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO
ADMITIDO: R$ 510.521,34 (quinhentos e dez mil, quinhentos e
vinte e um reais e trinta e quatro centavos)

Porto Real, 01 de abril de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS 004/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
14:00 horas, do dia 19 de abril de 2022 na Sala de Licitações do
Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à Rua
Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 004/2022
na modalidade Tomada de Preços, tipo menor preço, objetivando
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXE-
CUÇÃO DE REDE DE ESGOTO SANITÁRIO E CONSTRUÇÃO
DE ELEVATÓRIA DE ESGOTO NA RUA PROJETADA (PARA-
LELA A RUA JOSÉ GHERALDI), JARDIM REAL para atender a
SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS
conforme especificações contidas no edital e seus anexos que
são parte integrante do Processo Administrativo nº 1692/2022. O
Edital poderá ser retirado no portal oficial do município no endere-
ço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital
na Secretaria de Licitações Compras e Contratos os interessados
deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tama-
nho A4 branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXI-
MO ADMITIDO: R$ 314.298,46 (trezentos e quatorze mil, duzen-
tos e noventa e oito reais e quarenta e seis centavos)

Porto Real, 01 de abril de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

PROCESSO Nº 6131/2021.
Para: SMFRP.

 AUTORIZO e RATIFICO, a Dispensa de Licitação, conforme arti-
go 24, II da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, conforme
PARECER da Procuradoria Geral do Município as fls. 64 a 71 e
Controladoria Geral do Município as fls. 73 a 79, em favor da
Empresa CEI COMÉRCIO EXPORTAÇÃO E IMPORTAÇÃO DE
MATERIAIS MÉDICOS LTDA inscrito no CNPJ sob o nº
40.175.705/0001-64 para aquisição de material de consumo hos-
pitalar no valor de R$ 1.450,00 (hum mil e quatrocentos e
cinquenta reais).
Solicito emissão de nota de empenho.

Porto Real, 01 de abril de 2022.
RENATO ANTONIO IBRHAIM

SECRETARIO MUNICIPAL DE SAÚDE

PROCESSO Nº 1446/2022.
Para: SMFRP.

AUTORIZO e RATIFICO, a Dispensa de Licitação, conforme arti-
go 24, II da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, conforme
PARECER da Procuradoria Geral do Município as fls. 40 a 43 e
Controladoria Geral do Município as fls. 60 a 66, em favor da
Empresa DROGARIA VITAL SAUDE LTDA inscrito no CNPJ sob
o nº 32.873.612/0001-85, para aquisição de medicamento no va-
lor de R$ 2.916,00 (dois mil e novecentos e dezesseis reais).
Solicito emissão de nota de empenho.

Porto Real, 01 de abril de 2022.
 RENATO ANTONIO IBRHAIM

SECRETARIO MUNICIPAL DE SAÚDE

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Saúde

Barra Mansa

As obras de reconstrução
das galerias de águas pluvi-
ais na Rua Doutor Mário Ra-
mos, no Centro de Barra
Mansa, estão em fase final.
Equipes do Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto (Saae)
estão no local concluindo o
aterramento do trecho entre
o trevo de acesso à via e o
posto de combustíveis. A
previsão é que nos próximos
dias o tráfego de veículos e
pedestres seja liberado no lo-
cal. No último dia 14 feverei-
ro parte da calçada da via
desabou, sinalizando o pro-

Obras na Rua Doutor Mário
Ramos entram em fase final

blema subterrâneo.
O coordenador Adminis-

trativo e Financeiro do Saae-
BM, José Geraldo Mattea
Salgado Santos, ressaltou
que os trabalhos avançaram
de forma satisfatória, uma
vez que os serviços no local
foram de grande complexi-
dade, que demandaram cui-
dado e segurança.

- Avançamos gradativa-
mente para que o serviço
fosse realizado de forma que
não volte a dar problemas -
destacou.

Posteriormente, será rea-
lizada a recomposição asfál-
tica do trecho.

Paraty decreta estado de
emergência devido às chuvas
Campanha de doação de produtos de limpeza, cobertores, colchões, travesseiro

e kit de higiene para pessoas desalojadas acontece na cidade

Paraty

As chuvas que atingi-
ram a Costa Verde entre o
final da noite de quinta e a
madrugada desta sexta-fei-
ra (31/3 e 1°), levaram a
Prefeitura de Paraty a de-
cretar situação de emer-
gência. Dados pluviométri-
cos da Defesa Civil indica-
ram 264 mm de chuvas no
município. O pluviômetro
do bairro Laranjeiras che-
gou a registrar 340 mm. O
maior volume ocorreu em
um período de 40 minutos,
entre 19h e 19h40.

A Rodovia Rio-Santos
(BR-101) chegou a ficar in-
terditada na altura dos qui-
lômetros 464, 529 e 578, de-
vido a deslizamentos de
terra. Em uma das ocor-
rências, na manhã de on-
tem (1°), um posto da PRF
(Polícia Rodoviária Fede-
ral) foi soterrado. Um car-
ro da polícia e outro parti-
cular de um dos agentes de
plantão foram atingidos.
Ninguém ficou ferido. O
tráfego em outros trechos
ficou parcialmente inter-
rompido devido a quedas
de árvores e de barreira.

As pessoas que ficaram
desalojadas foram encami-

nhadas para a Escola Mu-
nicipal Pequenina Calixto,
no bairro Portão de Ferro.
Foi lançada uma campa-
nha de doação de produtos
de limpeza, cobertores, col-
chões, travesseiro e kit de
higiene para as famílias.
Os materiais podem ser en-
tregues às equipes da pre-
feitura na Sala dos Conse-
lhos, ao lado da Saúde da
Mulher, e no Centro de In-
formações Turísticas, da
Avenida Roberto Silveira,
ambos no centro da cidade.

Abastecimento de água

As chuvas também com-
prometeram o abastecimen-
to de água no município. A
estação de tratamento do Co-
risquinho voltou a operar
plenamente, mas a da Pedra
Branca estava paralisada até
o fechamento desta edição.
Caminhões-pipas estão à dis-
posição da população e
quem precisar de água pode
entrar em contato através do
telefone (24) 99871-3554 (Al-
berto).

Sem excursões

A Secretaria de Turismo
informa que todo o sistema
de senhas de acesso à cidade

está sendo paralisado devido
o estado de emergência. As
empresas de excursões turís-
ticas que têm os códigos
para entrar no município
neste final de semana serão
ressarcidas ou receberão

As chuvas também cau-
saram transtornos em An-
gra dos Reis. A Ilha Grande
foi a região mais atingida: o
acumulado chegou a 432 mm
na Vila do Abraão e 408mm
em Araçatiba. No continen-
te, a área com maior volume
foi a Vila Histórica de Mam-
bucaba, onde o índice che-
gou a 282 mm. No centro da
cidade, foram 200 mm. Aulas
foram suspensas nesta sex-
ta-feira (1º/04)

A maior parte das ocor-
rências foi quedas de árvo-
res, deslizamentos e pontos
de alagamentos. Técnicos da
Enel foram acionados para
reparar cabos de energia de
postes danificados. Mais de

Ilha Grande foi a região mais atingida de Angra dos Reis
800 funcionários prefeitura
foram às ruas para realiza-
rem serviços de limpeza.
Todo o contingente da Defe-
sa Civil também esteve en-
volvido nos trabalhos.

Algumas estradas chega-
ram a ficar interditadas: Es-
trada do Contorno e da Bis-
caia, BR-101 (nas proximida-
des do Portogalo) e um tre-
cho próximo à Vila Histórica
de Mambucaba. Na Rio-San-
tos, uma queda de barreira
interditou um trecho próxi-
mo a Monsuaba. Um dos
pontos mais críticos foi o
Provetá, na Ilha Grande,
onde a chuva provocou que-
da de barreira no acesso da
comunidade para o cais.

No continente, a área com maior volume de chuva foi a Vila
Histórica de Mambucaba

Divulgação

vouchers para uma próxima
viagem. Para mais informa-
ções: (24) 3371-2899.

A previsão para este sá-
bado é de chuvas mais ame-
nas, mas o município segue
em estado de emergência,

Um posto da PRF e dois veículos ficaram soterrados na Rodovia Rio-Santos

conforme prevê o decreto nº
33/2022. Equipes da Defesa
Civil, Secretarias Munici-
pais de Obras e Transportes;

Assistência Social e Direitos
Humanos; e demais Pastas
seguem em prontidão para
atender possíveis demandas.

Divulgação
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Volta Redonda

O Transporte Cidadão
está sendo retomado na ci-
dade. O serviço oferece um
micro-ônibus adaptado a
moradores que possuem de-
ficiências para se locomove-
rem, que têm mobilidade
reduzida ou pessoas que
moram em bairros que não
possuem transporte coleti-
vo com acessibilidade. O
programa será gerido pela
Secretaria Municipal da
Pessoa com Deficiência
(SMPD).

De acordo com o secretá-
rio da pasta, Pastor Wa-
shington Uchôa, neste pri-
meiro momento, o serviço
deve atender aproximada-
mente 70 pessoas que já es-
tão dentro da rede de assis-
tência e saúde do municí-
pio. Por contar apenas com
um micro-ônibus, o funcio-
namento será das 6h às
14h30, de segunda a sexta-
feira. A prioridade será

Transporte Cidadão é retomado em VR
Serviço será gerido pela Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência (SMPD) e atenderá cerca de 70 pessoas

transportar pessoas que
precisem ir a consultas de
saúde, trabalhar ou estudar.

- O Transporte Cidadão
foi um projeto lançado no
mandato anterior do prefei-
to Antonio Francisco Neto
e agora está sendo possível
retornar, graças à sensibili-
dade do prefeito com a
questão da pessoa com defi-
ciência. Acreditamos que
este serviço vai facilitar
muito a vida de algumas
pessoas e de suas famílias.
No passado, ele atendeu a
muitos usuários e o prefeito
Neto já nos adiantou que
vai buscar parceiros para
que possamos ampliar ain-
da mais este serviço. Sem
dúvidas, o Transporte Cida-
dão é um presente para a
população de Volta Redon-
da - afirmou Uchôa.

Matheus Pires é cadei-
rante e era usuário do
Transporte Cidadão na ges-
tão anterior do prefeito
Neto. Hoje, estudando e tra-

Porto Real

Escolas e creches da
rede pública municipal rea-
lizaram nesta sexta-feira
(1º) diversas ações pelo Dia
Mundial de Conscientiza-
ção do Autismo, celebrado
neste dia 2 de abril. Com
objetivo de dar visibilidade
ao Transtorno do Espectro
Autista (TEA), professores
e alunos vestiram a cor
azul, com o intuito de pro-
mover o acolhimento das
famílias e informar sobre
os serviços e tratamentos
para essas pessoas.

Segundo a coordenadora
de Educação Especial de
Porto Real, Luciana da Sil-
va Nicomedes, atualmente
cerca de 65 alunos com au-
tismo estão matriculados,
desde a educação infantil

balhando, ele disse que o
micro-ônibus facilita o dia a
dia dele.

- Esse serviço facilita
muito o nosso dia a dia.
Sem ele, eu tinha que ficar
esperando o ônibus por
muito tempo, às vezes o veí-
culo não tinha acessibilida-
de, como é o caso da rampa.
Havia situações em que o
elevador não funcionava. E
isso atrasava a viagem de
outras pessoas - lembrou.

Ampliação do número de
veículos e vagas

O prefeito Neto já busca
apoio de parceiros para am-
pliar o número de veículos, e
assim, ser possível abrir um
cadastro para novos usuári-
os. Logo que isso for possí-
vel, a disponibilidade de no-
vas vagas será divulgada por
meio da Secretaria Munici-
pal de Comunicação (Secom)
e nas redes sociais da Prefei-
tura de Volta Redonda.

até os anos finais. Luciana
explicou ainda que a inter-
venção pedagógica para cri-
anças com TEA tem início
nas creches, por meio do
Atendimento Educacional
Especializado (AEE) volta-
do para a estimulação sen-
soriomotora, e continua du-
rante todo o processo educa-
cional. Além disso, em caso
de comprovada necessida-
de, após avaliação multidis-
ciplinar da equipe da Secre-
taria de Educação, também
é disponibilizado o media-
dor escolar para auxiliar o
desenvolvimento da criança
durante a rotina escolar.

- No AEE é possível iden-
tificar as questões sensoriais
próprias de cada aluno, e
através de atividades adapta-
das, ofertar o ensino de for-
ma que a criança interaja

com o objeto de estudo das
mais variadas formas - disse
a secretária de Educação,
Cultura e Turismo, Maria
Madalena Ferreira.

O prefeito Alexandre
Serfiotis destaca também
que por meio do AEE, é pos-
sível orientar adaptações
curriculares individuais
para cada aluno e essas
adaptações seguem o pro-
cesso escolar passando por
todos os níveis de ensino.

- Nosso objetivo é ajudar
as famílias com filhos autis-
tas e os próprios autistas.
Também buscamos infor-
mar as pessoas sobre a im-
portância do diagnóstico
precoce deste transtorno
neurológico, além de enten-
der como conviver com pes-
soas com autismo - garantiu
Serfiotis.

Barra do Piraí

Pais de alunos que es-
tudam em áreas rurais es-
tão insatisfeitos com a fal-
ta de ônibus que faz o
transporte escolar. Além
disso, eles apontam para
as más condições das es-
tradas, que dificultam ain-
da mais o trajeto dos estu-
dantes até os colégios.

O pai de um aluno, que
preferiu não se identificar,
disse que a falta de pavimen-
tação e os atoleiros que se
formam nas vias estão dei-
xando as crianças sem aces-
so às escolas.

- Estradas intransitáveis,
transporte atolado e até mes-
mo a ausência dele são os
principais problemas en-
frentados pelos estudantes –
desabafou.

Escolas e creches realizam ações pelo
Dia Mundial de Conscientização do Autismo

A mãe de uma aluna do
distrito de Ipiabas contou
que está desempregada, não
tem condições de levar a fi-
lha até o colégio e nem mes-
mo pagar um transporte
particular. Apesar da garota
estar matriculada em uma
unidade da rede municipal,
não conseguiu vaga no
transporte público escolar.

Já outro pai, alega que a
empresa vencedora da licita-
ção não cumpre com o con-
trato, pois colocou 14 ônibus
em circulação, quando o es-
tabelecido pelo documento
seria 18 veículos.

- Essa defasagem obriga
as outras empresas a trans-
portarem alunos em ônibus
superlotados – afirmou.

Em Vargem Alegre, mo-
radores e usuários denunci-
am que o ônibus escolar per-

corre as ruas do distrito sem
a monitora - profissional res-
ponsável pelos alunos den-
tro do veículo.

Em nota, a Prefeitura de
Barra do Piraí informou
que as Secretarias de Edu-
cação e Serviço Público es-
tão buscando melhorar o
acesso dos veículos a zona
rural da cidade. Enquanto
isso, segundo o governo mu-
nicipal, os ônibus continu-
am seguindo até o principal
ponto do distrito, visando
diminuir os prejuízos aos
estudantes. Sobre a denún-
cia de moradores de Var-
gem Alegre, a Secretaria
Municipal de Educação dis-
se não ter conhecimento do
caso, mas destacou que uma
verificação foi aberta junto
à unidade escolar e a em-
presa que atende a região.

Pais reclamam da falta de ônibus escolar

Transporte Cidadão volta a operar em Volta Redonda

Foto: Secom PMVR
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Brasília

Embalada pela valoriza-
ção das commodities (bens
primários com cotação in-
ternacional), a balança co-
mercial registra o melhor re-
sultado positivo para meses
de março desde o início da
série histórica, em 1989. No
mês passado, o país expor-
tou US$ 7,383 bilhões a mais
do que importou. Segundo o
Ministério da Economia,
isso representa alta de 19,3%
em relação ao registrado em
março do ano passado.

No primeiro trimestre, a
balança comercial acumula
superávit de US$ 11,313 bi-
lhões. Isso representa 37,6%
a mais que o registrado de
janeiro e março do ano pas-
sado (US$ 8,087 bilhões). O
saldo é o segundo melhor da
história para o período, per-
dendo apenas para 2017,
quando o superávit tinha fi-
cado em US$ 13,016 bilhões
nesse intervalo.

No mês passado, o Brasil
vendeu US$ 29,095 bilhões
para o exterior e comprou
US$ 21,711 bilhões. Tanto as
importações como as expor-
tações bateram recorde em
março, desde o início da sé-
rie histórica, em 1989. As ex-
portações subiram 25% em
relação a março do ano pas-
sado, pelo critério da média
diária. As importações au-
mentaram 27,1% na mesma
comparação.

Um dos principais res-
ponsáveis pela recuperação
do saldo comercial foi a valo-
rização das commodities
(bens primários com cotação
internacional), que subiram
em março em meio ao acir-
ramento das tensões entre
Rússia e Ucrânia. A estabili-
dade de algumas safras,

Balança comercial tem maior superávit
para meses de março desde 2017

Exportações superaram importações em US$ 7,38 bilhões, em mês que teve influência do aumento de preço das commodities
principalmente a de soja,
também contribuiu para o
resultado.

No mês passado, o volu-
me de mercadorias exporta-
das subiu apenas 1,8%, en-
quanto os preços aumenta-
ram 17,2% em média na
comparação com o mesmo
mês do ano passado. Nas im-
portações, a quantidade
comprada caiu 7,1%, mas os
preços médios subiram
29,5%.

Setores

Ao comparar o setor
agropecuário, o aumento
nos preços internacionais
pesou mais nas exportações.
O volume de mercadorias
embarcadas caiu 4,5% em
março na comparação com o
mesmo mês de 2021, enquan-
to o preço médio subiu
33,4%. Na indústria de
transformação, a quantida-
de subiu 7,2%, com o preço
médio aumentando 19,3%.
Na indústria extrativa, que
engloba a exportação de mi-
nérios e de petróleo, a quan-
tidade exportada caiu 7,1%,
enquanto os preços médios
ficaram estáveis, com leve
alta de 0,6%.

Os produtos com maior
destaque nas exportações
agropecuárias foram trigo e
centeio não moídos
(+1.995,5%), café não torrado
(+60,7%) e soja (+35%) na
agropecuária. O crescimen-
to deve-se principalmente
aos preços. O destaque nega-
tivo foi o milho, cujas expor-
tações caíram 91,3% de mar-
ço do ano passado a março
deste ano por causa da ante-
cipação de embarques no
início do ano.

Na indústria extrativa, os
maiores crescimentos foram

registrados em minérios de
níquel e seus concentrados
(+102,9%) e óleos brutos de
petróleo (+21,5%). Na indús-
tria de transformação, os
maiores crescimentos ocor-
reram carne bovina
(+69,3%), farelos de soja e
outros alimentos para ani-
mais (+49%) e combustíveis
(+172,2%).

Em relação às importa-
ções, os maiores crescimen-
tos foram registrados nos se-
guintes produtos: pescados

(+114,3%), frutas e nozes
não-oleaginosas(+50%) e
soja (+81,9%), na agropecuá-
ria; carvão não aglomerado
(+113,7%), óleos brutos de
petróleo (+221,1%) e gás na-
tural (+39,8%), na indústria
extrativa; e combustíveis
(+82,7%) e adubos ou fertili-
zantes químicos (+132,6%),
na indústria de transforma-
ção.

Em relação aos fertilizan-
tes, a alta deve-se principal-
mente ao aumento de 132,7%

nos preços. A quantidade
importada caiu 3,2% em
março na comparação com
março do ano passado.

Estimativa

A valorização das com-
modities fez o governo revi-
sar para cima a projeção de
superávit comercial. Para
2022, o governo prevê saldo
positivo de US$ 111,6 bilhões,
contra projeção anterior de
US$ 79,4 bilhões . As estima-

tivas são atualizadas a cada
três meses.

As previsões estão mui-
to mais otimistas que as do
mercado financeiro. O bo-
letim Focus, pesquisa com
analistas de mercado di-
vulgada toda semana pelo
Banco Central, projeta su-
perávit de US$ 65 bilhões
neste ano.

Por Wellton Máximo – Repór-
ter da Agência Brasil -
Edição: Maria Claudia

O saldo é o segundo melhor da história para o mês de março, perdendo apenas para 2017

Foto: Tânia Rêgo – Agência Brasil
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Copa do Mundo: Brasil enfrenta
Sérvia, Suíça e Camarões na 1ª fase

Estreia do Mundial será em 21 de novembro com Senegal e Holanda

Doha

O Brasil terá Sérvia, Suí-
ça e Camarões pela frente no
Grupo G da Copa do Mundo
deste ano. O sorteio foi reali-
zado no Centro de Exibições
e Convenções de Doha, no
Catar, país sede da competi-
ção, que será disputada en-
tre 21 de novembro e 18 de
dezembro deste ano. O jogo
de abertura do Mundial será
entre Senegal e Holanda.

A seleção de Tite estreará
diante dos sérvios no dia 24
de novembro, uma quinta-
feira. Quatro dias depois, em
uma segunda-feira, encara
os suíços. A participação na
primeira fase chega ao fim
no dia 2 de dezembro, uma
sexta-feira, contra os cama-
roneses.

Os três adversários são
velhos conhecidos dos brasi-
leiros em fases de grupo na
Copa. Sérvia e Suíça, por
exemplo, foram rivais na úl-
tima edição, há quatro anos,
na Rússia. Já Camarões es-
teve no caminho nas campa-
nhas do tetracampeonato,
em 1994, nos Estados Unidos,
de 2014, quando o Brasil se-
diou o torneio.

Ainda faltam serem co-
nhecidos três participantes
do Mundial. Um deles sairá
do duelo entre Costa Rica
(quarta colocada das Elimi-
natórias das Américas Cen-
tral e do Norte) e Nova Ze-
lândia (vencedora da Ocea-
nia) e será alocado no Grupo

E, junto com Espanha, Ale-
manha e Japão.

Outro será decidido no
confronto entre Peru (quinto
da América do Sul) e a Aus-
trália ou Emirados Árabes
Unidos (que se enfrentam
para definir o representante
asiático da repescagem).
Quem avançar, integrará o
Grupo D, de França (atual
campeã mundial), Dinamar-
ca e Tunísia.

O último europeu confir-
mado sairá da partida entre
País de Gales contra o ga-
nhador de Escócia e Ucrânia
- que jogariam em março,
mas cujo embate foi adiado,
devido à ação militar russa
no território ucraniano. O
classificado será inserido no
Grupo B, com Inglaterra, Irã
e Estados Unidos.

O sorteio teve de obede-
cer algumas regras. Países
de mesmo continente, por
exemplo, não poderiam cair
na mesma chave, exceto os
europeus (com limite de dois
por grupo). A restrição tam-
bém vale às seleções que se
classificarem pelas repesca-
gens.

As equipes foram dividi-
das por quatro potes, confor-
me a posição no ranking da
Fifa. As exceções foram o an-
fitrião Catar (situado auto-
maticamente no pote um, ao
lado das sete seleções mais
bem colocadas) e as três
equipes vindas das repesca-
gens, que foram inseridas no
pote quatro.

Cafu, capitão do pentacampeonato do Brasil, participou do sorteio realizado em Doha, no Catar

Foto: Divulgação

Rio de Janeiro

Seguindo a preparação
para a estreia na Série C do
Campeonato Brasileiro, o
Volta Redonda fará um jogo-
treino com o Botafogo neste
sábado, dia 2, às 16h, no está-
dio Nilton Santos.

A partida será transmiti-

Voltaço fará jogo-treino com
o Botafogo neste sábado

da ao vivo pela BotafogoTV,
a partir das 15h30. Para as-
sistir, basta acessar:
www.youtube.com.br/Bota-
fogoTV.

Por orientação dos ór-
gãos públicos, em razão da
final do Campeonato Cario-
ca, o jogo-treino não contará
com a presença de público.

Antalya

O Brasil começou bem a
participação no Grand Slam
de Antalya (Turquia), compe-
tição que faz parte do Circui-
to Mundial da modalidade,
faturando nesta sexta-feira
(1º) uma medalha de prata
com Willian Lima na catego-
ria meio-leve (66kg) e um
bronze com Jéssica Lima no
peso leve (57kg).

A terceira brasileira a en-
trar em ação nos tatames foi
Larissa Pimenta (52kg). Ela
chegou perto do pódio, mas
fechou a campanha em quin-
to lugar ao ser derrotada na
disputada do bronze pela
francesa Astride Gneto.

Antes de chegar à final,
Willian Lima passou pelo
italiano Mattia Miceli com
vitória por ippon e pelo
afegão Ahmad Ahmadi, já

Judô: Brasil inicia Grand Slam de Antalya com duas medalhas

Willian Lima é prata e Jéssica Lima é bronze no primeiro dia do
evento

Foto: Sabau Gabriela/IJF

nas oitavas de final. Para
alcançar a semifinal ele
derrotou o mongol
Baskhuu Yondonpenrelei,
número 3 do mundo. Na se-
quência o adversário foi o
experiente Orkhan Safa-
rov, do Azerbaijão. A vitó-
ria verde e amarela sobre o
número 8 do mundo foi por
ippon. Na luta pelo ouro
Willian caiu para o líder
do ranking mundial,  o
moldavo Denis Vieru.

Neste sábado (2), Aléxia
Castilhos, Ketleyn Quadros,
Maria Portela, Luana Carva-
lho, Daniel Cargnin, Jefer-
son Santos Jr e Guilherme
Schimidt entram em ação
representando o Brasil a
partir das 3h (horário de
Brasília). O evento tem
transmissão ao vivo através
do site da Federação Inter-
nacional de Judô.

Resende

Volta Redonda e Resende
empataram em 1 a 1 pela se-
gunda rodada do Campeona-
to Carioca Sub-20, em parti-
da disputada no Estádio do
Trabalhador, na manhã des-
ta sexta-feira (1º). Natan
marcou o gol do Voltaço, aos
14 minutos do primeiro tem-
po, e Samuel empatou para
os donos da casa, aos 11 mi-
nutos da segunda etapa.

Após o confronto, o co-
mandante Marco Aurélio fa-
lou sobre a importância de
pontuar fora de casa.

- Sabíamos da dificuldade
que seria enfrentar o Resen-
de fora de casa. Foi um jogo
extremamente competitivo,
contra um adversário muito
forte, mas, dentro das dificul-
dades, nossa equipe se com-
portou muito bem e conse-
guiu uma atuação bem próxi-
ma do primeiro jogo. A com-
petição é muito equilibrada e
pontuar fora de casa é funda-
mental. Então, vamos olhar
pelo lado positivo, porque
este ponto conquistado é fun-

Garotos de Aço empatam com o Resende
pelo Campeonato Carioca Sub-20

damental e irá nos ajudar
bastante na sequência do
campeonato – destacou.

Na próxima rodada, os
Garotos de Aço recebem o
Flamengo, sexta-feira, dia 8,
às 10h, no Estádio Raulino
de Oliveira.

Para o treinador do Volta-

ço, não há jogo fácil e nem
mesmo se dar ao luxo de es-
colher adversários.

- Enfrentamos duas equi-
pes muito fortes e na próxi-
ma rodada temos outro jogo
muito difícil dentro do nosso
domínio. Mesmo contra um
grande, dentro de casa, o

Volta Redonda sempre en-
trará para vencer e diante
do Flamengo não será dife-
rente. Vamos trabalhar forte
durante a semana, montar
as estratégias para vencer
na próxima rodada e seguir
em busca do nosso objetivo –
projetou.

Partida disputada no Estádio do Trabalhador, na manhã desta sexta-feira (1º), terminou tudo igual

Foto: Pedro Borges/VRFC
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